

Die Stadt Rheinbach wird aufgefordert sich zu dem Ziel zu bekennen, sich zu einer „Zero-Waste-City“ zu entwickeln. Die Verwaltung prüft hierfür die Kapazitäten und Möglichkeiten zur Ausführung des benannten Ziels.

Aufgrund der derzeit verfügbaren Kapazitäten in der Verwaltung wird eine Zertifizierung nicht verfolgt. Die Stadt Rheinbach strebt weiterhin den Ansatz der Zero Waste Bewegung an und unterstützt im Rahmen ihrer Möglichkeiten Aktionen zur Bewältigung der Müllproblematik in Zusammenarbeit mit lokalen Initiativen.